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El ex presidente del Congreso, Roy Barreras afirmó que “por primera vez en 50 años las
Farc reconocen a sus víctimas, este es un paso positivo que debe reconocerse porque
implica un gran avance en el proceso de paz.

Afirmó que es muy importante darle la verdadera dimensión al pronunciamiento de las Farc
porque no es una declaración cualquiera sino el más importante hecho político en lo que va
corrido en la mesa de diálogo de La Habana por parte del grupo guerrillero, y es también la
más importante declaración política en la historia del grupo subversivo.

Destacó que esta declaración implica que reconocen su responsabilidad en el conflicto y que
empiezan a caminar por la senda de la reparación y de la no repetición, que es el nombre
técnico de la paz duradera.

El presidente de la Comisión de Paz también se mostró optimista frente a lo que es una
primera señal de lo que sería la aceptación por parte de las Farc de la visita que la Comisión
de Paz del Congreso ha solicitado por parte de una Comisión de Victimas directamente a La
Habana.
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